



La Société Savante
de l'Aéronautique et de l'Espace



PRESENTATION

Créée en 1972, 3AF est la Société Savante Française de l'Aéronautique et de l'Espace. Elle a pour objet la progression et la promotion des sciences et techniques aérospatiales. Elle diffuse les dernières avancées technologiques auprès de ses membres, est un lieu d'échange intellectuel et scientifique, et représente ses membres auprès d'institutions nationales et internationales.

Rassembler, diffuser, éclairer, préparer l'aéronautique et l'espace du futur: 3AF est le lieu d'échanges des savoirs.

Rassembler : Plus de 1500 membres, 60 sociétés et institutions issus de la communauté scientifique aéronautique et spatiale

Diffuser : 10 Symposiums et congrès internationaux annuels, des publications de haut niveau d'expertise

Eclairer : Une société savante, un vivier d'experts consultés par les décideurs et les médias

Préparer le futur : 20 commissions techniques qui contribuent à préparer l'avenir de l'aéronautique et de l'espace



LES COMMISSIONS TECHNIQUES

Les Commissions Techniques réunissent les plus grands experts du domaine aérospatial, favorisant ainsi les échanges d'expérience entre industriels et chercheurs, et l'émergence de nouvelles orientations en matière de Recherche et Développement.

LES GROUPES REGIONAUX

Acteurs essentiels de la vie locale, les Groupes Régionaux réunissent au travers de leurs activités les industriels de leur secteur. Ils organisent des conférences, débats, visites, et également des activités de promotion du domaine aérospatial auprès du grand public.



MANIFESTATIONS

3AF organise des symposiums et colloques aérospatiaux majeurs en France et à l'international. Ces symposiums fournissent des forums de discussion sur des thèmes à la pointe de la Recherche et du Développement du domaine aérospatial, avec des conférences de chercheurs renommés, des points de vue stratégiques, et des discussions sur les problématiques actuelles et futures du domaine concerné. Ces manifestations sont l'occasion pour les industriels d'initier des coopérations.



PRESENTATION

Created in 1972, 3AF is the French aerospace society.

Its mission is to advance the aerospace profession, stimulate progress in the state of the art of aerospace science and technology and represent the profession in public policy discussions.

Unite, share, enlighten, advance: 3AF is a forum for knowledge exchange

Unite a network of more than 1500 members, 60 companies from the scientific aerospace community

Share 10 international conferences and symposiums per year, experts publications

Enlighten A scientific society, an expert pool of knowledge consulted by decision makers and media

Advance 20 technical commissions which contribute to advancing the aerospace industry

TECHNICAL COMMITTEES

The Technical Committees reunite aerospace experts so as to share experiences, and develop new orientations for research and development activities.

REGIONAL GROUPS

3AF Regional Groups unite local actors of the aerospace industry and research organizations, and organize conferences, debates, visits. They also promote the aerospace profession to the public.

CONGRESSES

3AF organizes international renowned symposiums to provide forums for international discussion and exchange of information about leading edge research and development activities. These conferences allow cooperation opportunities.

STUDENT COMMITTEE

The Student Committee promotes the aerospace profession among students.

INTERNATIONAL

3AF is the only French aerospace society recognized by the international aerospace federation. 3AF is founder member of the CEAS (Council of European Aerospace Societies).

AWARDS

In order to enhance the work of its members, 3AF gives awards to some of its experts for their contribution to the aerospace community.

COMMUNICATION

Strategic and scientific publications for experts and political actors, symposium proceedings, position papers, technological articles and interviews...3AF provides a wealth of specific publications to its members which enrich their knowledge and vision of the aerospace field.

SYMPOSIUMS

18th AIAA/3AF International Space Planes and Hypersonic Systems and Technologies Conference

24-26 September 2012
Vind International Congress
Cortot de Tours Tours, France

FINAL PROGRAM

LILLE, DU 10 AU 12 OCTOBRE 2012

11^{ème} Forum Européen IES2012

L'évènement incontournable des acteurs opérationnels de l'Intelligence Economique

De l'urgence à l'anticipation, les défis de l'Intelligence Economique

Usages, Prospective, Intelligence, Veille Stratégique, Communication, Propriété Intellectuelle, Réseaux, Risques, Innovation, Développement, Usages, Prospective, Intelligence, Veille Stratégique

3AF www.ies2012.com **ADBS**

aerotop

20-21 novembre 2012 - Bordeaux - France

CALL FOR PAPERS

3AF

MD9th

9th INTERNATIONAL CONFERENCE ON MISSILE DEFENCE CHALLENGES IN EUROPE

30th April - 2nd May 2013
JW Marriott Bucharest Grand Hotel
Bucharest, Romania

ABSTRACTS ARE REQUIRED BY 14th DECEMBER 2012 and should be submitted online at www.missiledefence.com

3AF

year intellectual terms and conditions free art image copyright use patent brand creator artist writer product original date

P2i2013

Propriété Intellectuelle & Innovation

Paris - 2 et 3 Octobre 2013

CALL FOR PAPERS

3AF **esa** **cnes** **DLR**

SPACE PROPULSION 2014

Maritim Hotel, Cologne, Germany
19th to 22nd May 2014
www.propulsion2014.com

ABSTRACT DEADLINE: 15th SEPTEMBER 2013

3AF **MBDA**

deepstrike 2012 programme

13th - 15th MARCH 2012
WORLD TRADE CENTER, AVILA DE BARCELONA, 08039 BARCELONA - SPAIN
www.deepstrike2012.com

ERTS² 2012

EMBEDDED REAL TIME SOFTWARE AND SYSTEMS

1st - 3rd February 2012 / TOULOUSE - FRANCE

see **3AF**

CENTRE DE CONGRES PIERRE BAUDIS 11, esplanade Compans Caffarelli 31000 Toulouse - Fr

CALL FOR PAPERS AND EXHIBITION:
<http://www.erts2012.org>

3AF **see**

CONFERENCE EUROPEENNE DES ESSAIS ET TELEMESURE

EUROPEAN TEST AND TELEMTRY CONFERENCE

MEA 2012

MORE ELECTRIC AIRCRAFT

20 - 21 November 2012 - Bordeaux - France

COMITÉ JEUNES

Investi d'une mission de promotion du domaine aérospatial auprès des étudiants, le Comité Jeunes de 3AF apporte son concours aux Grandes Ecoles et Universités afin de mieux faire connaître les métiers de l'aéronautique et de l'espace, susciter des vocations et diffuser la culture aérospatiale.



INTERNATIONAL

Seule Société Savante du domaine reconnue par les organismes aérospatiaux internationaux, 3AF est également à l'origine d'une dynamique européenne, membre fondateur du Conseil Européen des Sociétés Aérospatiales (CEAS).

PRIX ET GRADES

En vue de reconnaître et de valoriser les travaux de ses membres, 3AF remet chaque année des Prix et Grades visant à souligner leurs qualités scientifiques et techniques



COMMUNICATION

Publications stratégiques et scientifiques destinées aux spécialistes et décideurs politiques, synthèses de colloques, revue bimensuelle présentant des articles, des dossiers faisant le point sur une technologie, des interviews de décideurs, 3AF diffuse ou met à disposition de ses membres un ensemble de publications qui enrichissent ses connaissances et sa vision du domaine aéronautique et spatial.

www.lalettre3af.fr

REJOIGNEZ UN RÉSEAU DE PLUS DE 1 500 MEMBRES DU SECTEUR AÉRONAUTIQUE ET SPATIAL

- Accédez à une source d'information spécialisée
- Enrichissez vos objectifs professionnels
- Participez aux évènements, colloques internationaux et conférences organisées par 3AF

**ADHÉREZ
À 3AF**



JOIN A NETWORK OF MORE THAN 1 500 MEMBERS OF THE AEROSPACE PROFESSION

- Access to an expert source of knowledge
- Develop professional opportunities and vision
- Participate to the events, international symposiums, and conferences organized by 3AF

**BECOME
A MEMBER
OF 3AF**

Rendez-vous sur le site : www.3af.fr
Contact: gestionmembres@aaaf.asso.fr

